



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度

クラブ運営方針

原点回帰

広島北

Club of Hiroshima North

ロータリークラブ週報

設立 1969年4月24日

承認 1969年6月28日

■会長 山内 盛利

■幹事 下川 信宏

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F

例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail [hnrc@world.ocn.ne.jp](mailto:hnrc@world.ocn.ne.jp) URL <https://www.hnrc.jp/>

Rotary  
Club of Hiroshima North



第2559回例会  
2024年02月01日(木)12:30

国歌斉唱

ロータリーソング 『奉仕の理想』

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

## 連続出席表彰

48年 久永会員

15年 越智会員

9年 秋山会員・浦 会員

5年 吉田会員

おめでとうございます!

なお、15年連続出席を達成された越智会員には別途記念品をお渡ししました。



## 誕生月会員お祝い

荒本会員・原田会員・藤田会員  
古谷会員・渡部会員・水野会員  
井出会員・三宅(史)会員

おめでとうございます!

また、70歳を迎えました藤田会員には別途記念品をお渡ししました。



会長時間 会長 山内 盛利 会員

2月の月間テーマは「平和構築と紛争予防」。そして2月23日はロータリー創立記念日です。1905年2月23日、ポール・ハリスとその友人3名、計4名で最初の会合が開かれました。時代的には、石油と鉄鋼の分野で技術革新が飛躍的に進んだ第2次産業革命期で、商業も著しく発達していた時代です。日本では日露戦争が起こっていた時代でした。

このロータリーの創立記念日は「世界理解と平和の日」とされ、2月23日からの1週間が「世界理解と平和週間」とされています。世界中のロータリークラブは国際理解、友情、平和への献身と奉仕活動を特に強調することが求められています。

ロータリーが発足した20世紀初頭は、世の中が急速に発展して社会構造が変革する中、植民地支配や列強各国の勢力争いが激しく、戦争が絶えない時代でした。そんな時代背景の下、世の中への貢献を謳うロータリーが、平和を目標にしたのは必然だったのでしょうか。

ロータリーが発足して約120年が経ちました。私達人類は平和な世界への道を歩んでいるのでしょうか？ 現実には厳しいです。

2年前の2月24日、「世界理解と平和週間」の最中、ロシアによるウクライナ侵攻が発生し、その戦争の終わりは未だ兆しすら見えません。去年はガザ地区でイスラエルとハマスの衝突が発生し、今、多くの一般市民が犠牲となっています。

この2つだけではありません。アフガニスタン紛争、シリア内戦、クルド対トルコ紛争、等々、今日世界各地で起きている紛争は、小さなものを含めると50件以上というデータがあります。そしてその紛争や暴力、人権侵害などによって住む所を失っている人は世界中で約7000万人、その半数が子ども達だそうです。

人類は精神的にも物質的にも進化しています。文明の発達です。人類の精神的な進化/成長は、国や人種、宗教等の違いを超えて、全ての人々が共存共栄する世界、

全ての人々が幸せに生きる平和な世界を創る原動力になる筈です。  
しかし今、現実を目の当たりにすると、平和な世界への道のりは、果てしなく遠い様な気がします。  
世界の平和に向けて、私達に出来ることは何なのでしょう？  
先週、職業奉仕についての話をしました。その中で、「高潔さを重んじて仕事に取り組み、  
高い倫理基準に基づいた言動や思いやりを通じて全ての人々に模範を示し、  
社会により良い影響をもたらしましょう」という話をしました。  
話のポイントは、「私達ロータリアンが模範を示し、社会により良い影響をもたらそう」という部分です。  
私達がロータリー活動や日常生活を送る中で、平和について学びを深め、平和に向かって行動する。  
その行動が模範となって、平和を目指す機運が私達の周りから広がっていく。  
そんなことが大切ではないでしょうか。人間一人の力は小さいけれど、  
世界中の人々が平和に向けて行動すれば、世界は変わる筈です。私達ロータリアンが平和の伝道者として、  
その原動力になればと思う次第です。  
以上で会長時間を終わります。有り難うございました。

## 幹事報告 幹事 下川 信宏 会員

### 《理事会報告》

議事録をHP会員ページに掲載しています。

### 《BOX配布物》

ガバナー月信

### クラブ総務委員会 石原会員

会員総数 102名

出席者数 名 欠席者数 名

例会出席者数 名

前回の例会(1/25)のホーム例会出席率は77.85%でした。

### 創立55周年記念事業委員会 樽本委員長

2/8(木)ピースプロムナード樹木追肥事業のご案内

### プログラム委員会 樹野委員長

2/29(木)プログラム終了後の座談会のご案内

### 職業奉仕委員会 川上委員長

1/25職場訪問例会お礼

## ニコニコの時間 ニコニコ委員会

### 【会員出宝】(抜粋)

#### 山内会員・荒本会員・下川会員・池久保会員・平井会員より

上野会員、本日のプログラム時間にて卓話をお引き受け頂き、誠に有難うございます。

とても楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。

先週は職場訪問例会として、2025年春に新しい広島の顔となる広島駅の工事現場を見学させて頂きました。  
中々見る事の出来ない、壮大な工事現場を大勢の会員で見学させて頂くという貴重な体験をさせて頂きました。  
樽本理事、川上委員長、森副委員長はじめとする職業奉仕委員会の皆様、有難うございました。

国際奉仕委員会(樽本会員・Choudhary会員・高見会員・原田会員・横殿会員・菅会員・久保雅史会員・迫会員・



**桑村会員・河本会員・小河会員)より**

本日の理事会にて、ウクライナへの耐火安全靴支援事業の審議可決ありがとうございました。  
頑張ってポーランドに行ってきます。

**荒本会員より**

今日は誕生日のお祝いをありがとうございました。69歳になります。今年クラブの55周年、学園の60周年、  
そして古希と節目が三つ重なりました。

健康に気を付けながらロータリー活動にもしっかり取り組んでいきたいと思ひます。皆様、  
引き続きどうぞよろしくお祈ひします。

**藤田会員より**

本日は誕生日のお祝いをして頂きありがとうございます。早いもので70歳となりました。  
これからもよろしくお祈ひします。

その他にも多くのご出宝をありがとうございました。

当日計 59,000円

## 卓話

上野 淳次 会員

演題 『ノープレス・オブリージュ』

